Propuestas Pedagógicas

Sección de 4 años Turno Tarde

Marzo 2020

"La creatividad es una cualidad humana que todos poseemos, por lo tanto el desafío es crear climas propicios para que cada uno pueda desarrollar su propio potencial" (Ester Brafa).

-A modo de sugerencia la docente invita a las familias o vínculos cercanos, encontrar momentos amenos en donde puedan disfrutar de videos musicales, cuentos virtuales en la web. De los cuales luego con elementos del hogar puedan diseñar sus propias coreografías, imitaciones, canciones en karaoke, dramatizaciones, adivinanzas, rimas, cuentos disparatados.

https://youtu.be/d44CUsMCHpY

https://youtu.be/Xj1\_EGIARwo

https://youtu.be/AoUaDqazlJg

https://youtu.be/Pn\_MnhDLm0Q

Filmar o registrar audios de las producciones creadas mediante uso de cámaras o realizar dibujos, collage con distintos materiales.

 Reforzando propuestas de experiencia sensorial, modelar con plastilinas, masa de sal o masa de harina de maíz, el monstruo favorito recordando la consigna vivenciada en el encuentro de inicio escolar donde cada familia o vínculo cercano creo en papel su monstruo favorito. Dejo links para compartir juntos en estos días de cuarentena.

https://youtu.be/JNiePJkEJ3c

## Receta de masa de sal

## Materiales necesarios:

- 2 tazas de harina de trigo
- 1 taza de sal fina
- 1 parte de agua
- 3 cucharadas de vinagre de alcohol(conservación)

• 1 recipiente plástico para mezclar.

## Paso a paso:

- 1. En primero lugar añadir harina en el recipiente.
- 2. Después mezclar harina con sal remover.
- 3. A continuación añadir agua poco a poco removiendo primero con una cuchara o palo de madera y seguidamente continuaremos amasando con las manos. (Esta parte les encantará hacerla a los niños).

## Consejos:

- Variantes: Masa de sal de colores añadiendo témpera o colorante para tortas, con harina de maíz (incorporar a la preparación 10 cucharadas de harina de maíz), con papel trozado (agregar papeles pequeños trozados a la mezcla)
- Guardar para otras veces en un recipiente hermético incluso guardarla en la heladera para que aguante más tiempo.
- La superficie donde se trabaja la masa de sal es recomendable que esté previamente enharinada para que no se enganche.

Recordar lavarse las manos con jabón y el uso de alcohol en gel, todas las veces que sea necesario.